
Protokoll der Sitzung vom 12.01.2021 
 
Anwesende: Nico Berger, Merret Dietze, Pia Barbato, 
Jasmin Heinze, Fabian Felser, Sebastian Gehrig, Chris 
Regel, Sophie Langnaese, Ian Averkamp, Ina Steinert, 
Caroline Albsmeier, Julius Bähring, Sabrina Riechers, Tristan Mackay, Lena Preis, Sven Weissenborn, 
Marijan Spiegelhalter, Carla Röttgerkamp, Alexander Kornmüller, Agnes Nawroth, Tram, Troung, Ida 
Gille, Benedikt Jung, Tim Ivanovic, Till Eisenberger  
 
Gäste: Annika Feith 
 
Sitzungsleitung: Merret Dietze 
Protokollant: Christina Fiswick                        Sitzungsbeginn:  19:06 Uhr 

Art  
Es sind 7 von 7 gewählten Mitgliedern des FARA-WIWI anwesend. Der Fara ist somit 
beschlussfähig. 

 TOP 0 Abstimmung 
Protokoll 08.12.2020 

• 6-0-1 angenommen 
Änderung der Tagesordnung 12.01.2021 

• 7-0-0 angenommen  
Tagesordnung 12.01.2021  

• 7-0-0 angenommen  
 TOP 1 Kooptionen 

Es wird Antrag gestellt über gemeinsame Abstimmung der neuen Mitglieder.  
Ohne Gegenrede. Angenommen. 
 
Caroline Albsmeier  
Tim Ivanovic 
Agnes Nawroth 
Benedikt Jung  

• 7-0-0 angenommen 
•  

 
 

TOP 2 Nachtragshaushalt 2020 
 

a) Jasmin erklärt den Nachtragshaushalt: 
- Unter dem Punkt Klausurtagung wurden die Werte noch nach oben korrigiert: 

von Ansatz 2020 4500€ auf 5000€ (Ist 2020)  
Es wird über den geänderten Nachtragshaushalt abgestimmt  

- Abstimmung: 6-0-1 angenommen 
 

 
 
 

TOP 3 Haushaltsplan 2021 
 

- Die Kosten für Verpflegung wurden nach unten auf 700€ und für Fara-
Merchendise nach oben auf 1500€ angepasst. 

- Abstimmung: 7-0-0 angenommen 
 TOP 4 Interner Antrag - Budget Gedächtnisprotokolle 

 
a) Antrag auf 200€-Budget, um den Student*innen Ihre Gedächtnisprotokolle (GP) 

und Altklausuren postialisch zuzuschicken.  



- Dabei soll diese Website genutzt werden: emailbrief.de (Dieser Anbieter druckt 
Dateien aus und versendet diese als Brief zu einem geringen Preis. Ca. 78 Cent 
pro Brief). 

- Vorschlag diesen Dienst zu nutzen, weil es nicht möglich ist aktuell in die Uni zu 
kommen und es sehr viel Aufwand ist alles zu drucken und selber zu 
verschicken  

- Änderungsantrag auf 600€: 5-1-1 angenommen  
- Antrag wurde erhöht auf 600€: 6-0-1 angenommen  

 
 TOP 5 Berichte aus den Gremien 

a) Stura:  
- Thema: aktuelle Corona-Situation und Durchführung der Prüfungen.  
- Krisenstab findet am 18.01.2021 statt: Stufe 4 soll mindestens bis Ende Januar 

gelten.  
- Überlegung steht im Raum bei Präsenzklausuren Schnelltests einzusetzen.  
- Angebot alternativer Prüfungsformate ist wahrscheinlich (Hausarbeiten, mündl. 

Prüfungen, Online-Klausuren). 
- Studentenwerk – Einzugsgebiet des Semestertickets soll erweitert werden 

(insbes. Regionalzüge und Regionalbusse – vor allem für die Student*innen, die 
z.B. nach Buckau fahren interessant).  

- Ob und in welcher Form Prüfungen stattfinden wird noch entschieden.  
 
b) Fakura: 
- Hat noch nicht stattgefunden. 

 
c) TreffFa:  
- Hat am 22.12.2020 stattgefunden.  
- Frage nach gemeinsamer Versicherung für Fachschaftsräte. Grund: Bisher ist 

nur die FMB versichert. Außerdem wurde die Frage diskutiert, ob es sinnvoll ist 
eine Versicherung über den Stura abzuschließen und ob generell überhaupt 
eine Notwendigkeit besteht. 

- Weitere Fragestellung: Sollten alle Fachschaftsräte ein gemeinsames Konto 
haben? Falls ja: Lösung über Unterkonten? Dazu gab es einige Gegenreden. 

- Fara darf wohl offiziell kein eigenes Konto haben (nur der Stura darf das). 
- Ein weiterer Vorschlag eine Person dafür fest anzustellen, die für das Tätigen 

von Überweisungen zuständig ist, wurde einstimmig abgelehnt.  
 

 TOP 6 Auswertung Weihnachtsquiz  
- Durchweg positives Feedback von den Studenten*innen. 
- Vorschlag diese Aktion zu wiederholen 
- Ausgaben dafür: 646,23€ anstatt den zuvor geplanten 500€.  
- Es wurde über den Betrag insgesamt 700€ (Verlustunterstützung) abgestimmt.  

Abstimmung: 7-0-0 angenommen  
 TOP 7 Umgang mit Umfragen-Anfragen 

- Wir bekommen immer wieder Anfragen, ob der Fara WiWi Umfragen von 
Student*innen für z.B. Seminare auf seinen Social Media Kanälen teilen kann.  

- Lösung? Fabian spricht sich gegen eine Umfragen-Facebook-Gruppe aus und 
lehnt auch das Posten durch den FARA ab. 

- Vorschlag eine mögliche Plattform zu gründen, um diese Umfragen zu teilen.  
- Keine gemeinsame Lösung gefunden. Die Student*innen können die Umfragen 

ja weiterhin selbst in z.B. Facebook-Gruppen posten. 
 



 TOP 8 Bevorstehende Veranstaltungen 
- Keine Angst vor den Klausuren: Christina und Fabian am 19.01.2021  
- Sommer O-Woche Orga: Sophie, Caroline, Ina, Sabrina, Ida, Benedikt, Jasmin, 

Fabian, Christina  
- Game of Champions: Wenn Corona-Infektionszahlen sinken? Sollten wir 

darüber nachdenken? Fabian spricht sich für das Gründen einer Orga aus.  
Orga: Merret, Caroline, Tim, Pia, Ina, Sven 

- Weitere Veranstaltungsidee von Merret: Cokctailabend, bis zu 6 Leute. An 
einen Tisch an den Innenhof, Karte an Cocktail die du trinken kannst, dann hat 
man mehrere Cocktails die der Student*innen bereitgestellt werden, mit 
Dresscode a la Great Gatsby. Außerdem Quizfragen, vielleicht auch Dozenten 
zum Cocktails mixen anfragen oder Dozenten die etwas zum Quiz beitragen – 
und eventuell auch Sponsoren finden. Mit diesen Fragestellungen beschäftigt 
sich folgende Orga: Sabrina, Caroline, Fabian, Christina, Merret, Carla, Pia, 
Benedikt, Tim 

 TOP 9 Sponsoring  
- Orga, die das Ziel hat mögliche Sponsoren zu gewinnen. 
- Mit Fragestellungen wie „Welche Unternehmen wollen wir anfragen und wie?“ 

setzen sich Caro, Till und Pia auseinander. 
 TOP 10 Sonstiges  

a) Anstehendes Krisengespräch mit der Prorektorin bezüglich der Durchführung 
der anstehenden Klausurphase:  

- Input für das anstehende Gespräch: Im Falle von Präsenzprüfungen sollten FFP2 
Masken verpflichtend sein Uni sollte diese kostenlos zur Verfügung stellen. 

- Außerdem muss alles für die Student*innen Planungssicher sein. Kurzfristige 
Entscheidungen vermeiden. 

- Präsenzprüfungen bringen weitere Risiken mitsich: Bahnfahren, vor dem 
Prüfungsraum stehen etc. Abstand halten klappt einfach nicht. 

- Offene Fragen: Was wenn ich in Quarantäne sitze? Was ist mit Personen in 
Risikogruppen? Kann ich die Klausur dann nicht schreiben? Wie sieht das 
Konzept von einer Online-Klausur aus? Was passiert, wenn das Internet versagt 
etc.?  

- Anfragen, ob die Prüfungen eventuell in den März verlegt werden könnten, falls 
das möglich ist.  

 TOP 11 Termine 
- Nächste Sitzung: 26.01.2021 
- Rückmeldung für das SoSe 2021 bis zum 08.02.2021 möglich.  

 

Sitzungsende: 21:23 Uhr 
 
Legende: 
Art der Information:  
 
I- Information 
F- Feststellung 
B – Beschluss 
A - Auftrag 


